

Kreistag des Fußballkreises Koblenz in Kesselheim

Michael Marx neuer Kreissachbearbeiter – Ehrung verdienter Sportkameraden



In seiner Begrüßung konnte **Kreisvorsitzender Peter Löcher** die Vertreter 31 von 53 Vereinen im Hermann Höfer Haus in Koblenz-Kesselheim begrüßen.

Zu den Ehrengästen zählten FVR Präsident Walter Desch, Rechtswart Norbert Weise

sowie DFB Vizepräsident und FVR-Schatzmeister Dirk Janotta.

Auch **FVR-Ehrenmitglied Josef Hens** beehrte den Kreistag mit seinem Besuch.

Kreisvorsitzender Peter Löcher gedachte in der Totenehrung den verstorbenen Sportkameraden in den Vereinen.

Erfreulich stellte er fest, daß sich für das neue Spieljahr 7 neue Mannschaften im Kreis angemeldet haben. Das war nach Corona sicherlich nicht zu erwarten.



Ortsvorsteher Herbert Dott begrüßte die Vereinevertreter im Namen der Stadt Koblenz und auch der Vorsitzende des Gastgebenden VFL Kesselheim **Reinhard Mühländer** freute sich darüber, das der Ball endlich wieder rollt.

FVR Präsident Walter Desch begrüßte die Vereine und ist ebenfalls froh das endlich wieder der Ball rollt. Die kleineren Vereine im Verbandsgebiet hätten deutlich weniger Mitglieder und Spieler verloren als die größeren Vereine.

Insgesamt 10 Videokonferenzen hatte der Verband den Vereinen angeboten. Die Resonanz sei gut gewesen.

Als weitere Schwerpunkte nannte er:

- **Den Spielbetrieb insgesamt**
- **DFB, viele Dinge positiv, nicht unbedingt auf dem Platz !**
- **Zukunftsprojekte seien: Trainerausbildung, Talentförderung**
- **auf DFB-Ebene werden die Auswahlmannschaften bei den Junioren abgeschafft.**
- **Infos zum Rheinland-Pokal**
- **Kommissionen, Verbandsentwicklung unter der Leitung von Prof. Lutz Thieme**



- **Spielklassenmodell/Schleswig Holstein Modell**
- **2. Säule im Spielbetrieb /Thema Freizeitteams usw.**
- **Jugend- und Ehrenamt**
- **Verbandsinfos zur sportlichen Leitung, Sponsorenlandschaft, Internationales,**
- **Online Lehrgänge weiterhin auch ohne Corona ein Thema**
- **Schulreferenten**
- **Vorschau auf den Verbandstag 2022 in Trier, hier wird Walter Desch nicht mehr kandidieren**
- **Dank an alle Mitarbeiter in den Vereinen für ihr ehrenamtliches Engagement**

Peter Löcher schlug als Versammlungsleiter Rechtswart Norbert Weise vor, der auch einstimmig gewählt wurde.

In den Wahlausschuss wurden Walter Schmengler, Winfried Höfer und Werner Kuhn einstimmig gewählt.

Zu den Berichten der einzelnen Fachbereiche gab es keinerlei Rückfragen.

Lediglich zu den Ausführungen von KSO Depken gab es zwei Rückfragen:

Phillip Benner sei der Lehrwart des Kreises und zwei Zahlen wurden richtig gestellt.

Versammlungsleiter Norbert Weise bat um Entlastung des Kreisvorstandes, die ihm ohne Gegenstimme erteilt wurde.

Die Neuwahl des Kreisvorstandes ergab folgende, einstimmige Ergebnisse:

Kreisvorsitzender	Peter Löcher
Kreissachbearbeiter	Michael Marx
Kreisschiedsrichteroobmann	Robert Depken
Medienreferent	Peter Durst
Breiten- und Freizeitsport	Werner Hergenröther
Frauen- und Mädchenfußball	Silke Kolbeck

Bestätigt wurden(bereits vom Kreisjugendtag gewählt)

Kreisjugendleiter	Ansgar Hasselberg
Staffelleiter A-B Jugend	Stephan Schuth
Staffelleiter C-D-Jugend	Tino Zengler
Staffelleiter E-Jugend	Erich Distelkamp
Staffelleiter F-Jugend	Stefan Kring

Staffelleiter Senioren

Kreisligen A-C	Josef Gliedner
Kreisligen D	Stephan Schuth

Schiedsrichteransetzer

Senioren

Henning Reif

Jugend

Manuel Mück

Beisitzer Beirat

1) Winfried Höfer

Vertreter: Werner Kuhn

2) Peter Löcher

Vertreter: Peter Durst



Der neue Kreisvorstand



Neuer Kreissachbearbeiter :
Michael Marx

DFB Vizepräsident Dirk Janotta

konnte dem Kreistag einiges über die Strukturen des DFB näherbringen und plauderte über die Arbeit im höchsten Gremium des Deutschen Fußballs.



Bitburger Kreispokalrunde 2020 - 2021 / Peter Durst

Die Spiele der Bitburger-Kreispokalrunde werden ab dem 10.7. in der Vorbereitung zu Ende gespielt. Das Finale findet am 6.August um 18.30 Uhr in der legendären Metternicher-Kaul statt.

Wortmeldungen: Oliver Ebertz, SF Höhr

Nach der Corona Pause sei es für die Gesundheit der Spieler unzumutbar nur 4 Aus-Wechselspieler einsetzen zu können. Die Vereine hätten auch eine Verantwortlichkeit den Spielern gegenüber und eine entsprechende Belastungssteuerung gehöre dazu.

In Bundesliga und dem Europapokal seien 5 Auswechslungen möglich.

Antwort Peter Durst

Der Kreisvorstand hat dazu im Vorfeld einen Antrag an den Verbandsspielausschuss gestellt, der allerdings mit der Begründung abgelehnt wurde, das in einem laufenden Wettbewerb die Bedingungen nicht verändert werden dürfen.

Michael Marx, Kreissachbearbeiter

Vorgaben/Termine zur neuen Saison 2021-2022

- **Saisonbeginn 14./15.08.2021**, in der KL D werden 3 Staffeln geplant. Die Auf- und Abstiegsregelung wird Anfang August veröffentlicht.
- **Staffeltage am 02.08. (KL A-C) um 18:00 h und am 03.08. um 17:30 h (KL D)** in der Sportschule, 1.OG. Einladungen folgen.
- **Kreispokal 21/22** startet Ende September mit 77 von 78 Mannschaften
- **Das Master-Hallenturnier** entfällt in 2022
- **Der FairPlay-Cup** wird auch in der neuen Saison ausgeschrieben. Die Sparkasse fördert weiterhin den FairPlay-Cup.

Anträge an den Kreistag

Reduzierung der Kreisliga A auf 14 Vereine/ Antrag Kreisvorstand

Begründung: In den letzten 3 Jahren sei durch die Gründung von Spielgemeinschaften noch nie mit den möglichen 16 Teams gespielt worden. Dazu kommt eine einheitliche Staffelfgröße in den Kreisligen für den Spielbetrieb als passend. Weiterer Vorteil sei, das bei der Einführung des „Schlesw. Holstein Modells“(nach 2023) eh mit einer einheitliche Staffelfgröße gearbeitet werden muss. Weiterer Vorteil:

Weniger Spiele in der Saison bringt eher eine „verwertbare“ Wertung als Ligen mit 16 Vereinen.

Nach sehr kontroversen Diskussionen zog der Kreisvorstand den Antrag zurück.

Antrag TuS Immendorf

Vereine ohne Jugendmannschaften sollen, da sie ja dadurch auch weniger Kosten haben, mehr Schiedsrichter stellen müssen.

Antwort: Rechtswart Norbert Weise:

Der Antrag hat einen Strafcharakter, daher sei das nicht satzungskonform.

Vorschlag: das Präsidium soll sich mit dem Antrag beschäftigen und den Antrag evtl. beim Verbandstag 2022 einbringen.

Ortswahl Kreistag 2024

TuS Kettig bewarb sich für die Ausrichtung, den der Kreistag einstimmig angenommen hat. daher findet der Kreistag in drei Jahren in Kettig statt.



Ehrungen

Folgende Sportkameraden wurden von Walter Desch und Dirk Janotta ausgezeichnet:

Bronzene Ehrennadel:

Gerd Gail, TuS RW Koblenz

Sven Przetak, Kreisspruchkammer

Silberne Ehrennadel:

Josef Haben, Kommission Lehrstab und Komm. Sozialpolitische Aufgaben

Goldene Ehrennadel

Herfried Enz , Lahnstein

Erich Distelkamp, Kreisvorstand Koblenz

DFB Verdienstnadel

Rudolf Theisen

ehem. Kreisschiedsrichtermann

Verschiedenes

Wortmeldung: Christoph Ackermann, Urbar

Er bemängelte das der **Rheinl. Pokal der Frauen** nicht zu Ende gespielt wurde.

Antwort Frau Kolbeck: Alle Vereine wollten nicht mehr weiterspielen

Änderung der Ehrenordnung im FVR:

Beim 1e. Verbandstag geändert, im Bezug auf die Verleihung der goldenen Ehrennadel wird lt. Herrn Ackermann nicht danach verfahren.

Antwort Norbert Weise: Es gibt keinen Anspruch auf die Auszeichnung und keinen Automatismus. Nur für besondere Verdienste soll diese höchste Verbandsehrung verliehen werden.

Kreisschiedsrichterobmann Robert Depken

Er schilderte die Situation (nur noch 96 Schiris) der Schirivereinigung . Diese möchte ein Schiripraktikum einführen. Dazu sollen Eignungsgespräche geführt werden um noch sorgfältiger eine Kandidatenauswahl treffen zu können.

Auch die Vereine wurden gebeten, bewußter eine Auswahl zu treffen, wer als Schiedsrichter gemeldet werden kann.

Text und Fotos: Peter Durst